

「道の駅たがみ」直売所の購入者10万人を超えました

7月16日（金）、道の駅たがみの直売所で買い物をした方が10万人となり、記念セレモニーを開催いたしました。他の施設、情報発信施設、トイレ、隣接するコンビニのみの利用を含めると推計して50万人を超える多くの方から利用いただいております。これだけ多くの方が訪れる施設は町として初めてであり、大変、喜んでおります。

道の駅たがみは、当町初の道の駅として、昨年10月28日に開業いたしました。新型コロナウイルス感染症の影響により、開業前後で予定していた多くのイベントが中止になり、困難な状況下でのスタートでありました。しかし、道の駅たがみを訪れてくださった多くの方、直売所出荷者をはじめとする関係者の皆さま方、そして多くの町民の皆さんに支えられ、今回、開業から約9か月で10万人を超える方からお越しいただく施設となったのだと考えております。道の駅に携わる皆さんと、お越しいただいた皆さんに感謝申し上げます。

今後も町のにぎわいの拠点として、町内外の多くの方からお越しいただき、このにぎわいを町全体に広げ、町の農業をはじめとした産業の活性化や町が元気になる場になるよう、努力していきたいと考えております。

令和3年7月26日

田上町長 佐野 恒雄